
6 Pièces

240 m²

Réf. 85959690

10 666 €

Grasse
Maison à louer (06130)
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Villa moderne de 4 chambres avec vues panoramiques, piscine et salle

de fitness -  Escapade estivale  tranquille  Récemment rénovée dans un

style  contemporain,  cette  élégante  villa  de  4  chambres  et  4  salles  de

bains offre une combinaison parfaite de confort  moderne,  d'intimité et

de beauté naturelle à couper le souffle. Située dans un endroit paisible,

la propriété offre des vues panoramiques sur la baie de Cannes et les

collines  de  l'Estérel.  La  villa  dispose  d'un  salon  spacieux  et  lumineux

avec  une  cuisine  ouverte  et  une  salle  à  manger,  idéale  pour  une  vie

estivale détendue. Les fenêtres du ...

Modern  4-Bedroom Villa  with  Panoramic  Views,  Pool  &  Fitness  Room –  Tranquil

Summer  EscapeRecently  renovated  in  a  contemporary  style,  this  elegant

4-bedroom,  4-bathroom  villa  offers  the  perfect  combination  of  modern  comfort,

privacy,  and  breathtaking  natural  beauty.  Set  in  a  peaceful  location,  the  property

boasts  panoramic  views  over  the  Bay  of  Cannes  and  the  Esterel  hills.The  villa

features a spacious and light-filled living room with an open-plan kitchen and dining

area,  ideal  for  relaxed  summer  living.  Floor-to-ceiling  windows  showcase  the

spectacular surroundings and bring in abundant ...

BARNES VALBONNE
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